



## Finale: Science Slam

Am kommenden Freitag treffen sich Österreichs beste SlamerInnen im Grazer Orpheum und kämpfen um den Titel.

### Med Uni Graz im Titelkampf

Von unserer Risikoeinschätzung im sexuellen Erregungszustand über Quantensprünge auf Bierkisten bis zur mathematischen Kochshow, von Chlorhühnern über Bart Simpsons Hintern bis zu personifizierten Pigmentzellen – pointierte Wissenschaft live auf der Bühne!

Der Science Slam unter der Leitung von Bernhard Weingartner ist längst ein anerkanntes und beliebtes Format der Wissensvermittlung. In ganz Österreich wird aktuelle Forschung aus unterschiedlichen Fachgebieten bei Science Slams in je sechs Minuten pointiert, kreativ und verständlich auf die Bühne gebracht.

Seien Sie dabei, wenn das Team „Melanoscience“ der Med Uni Graz bei der Science Slam Staatsmeisterschaft im Kampf um den Österreich-Titel in den Ring steigt und unterstützen Sie das lustige Quartett beim Voting! Das charmante Team bestehend aus Rainer Hofmann-Wellenhof, Christoph Schwab, Katharina Schwab und Hund Georgi legte beim Styrian Science Slam 2016 eine schauspielerische Glanzleistung aufs Parkett und hat mit der perfekten Inszenierung der Melanomforschung den Wettbewerb gewonnen.

Nun tritt „Melanoscience“ gegen Österreichs beste KandidatInnen an!

Sichern Sie sich Ihren Platz im Publikum und erleben Sie einen informativen lustigen Abend.

Zeit: Freitag, 09. Juni 2017, 20.00 Uhr

Ort: Orpheum Graz, Orpheumgasse 8, 8020 Graz

Tickets um 6 Euro im Vorverkauf / 8 Euro Abendkasse unter [www.scienceslam.at/karten](http://www.scienceslam.at/karten)

Der Science Slam im Webradio der Grazer Universitäten.

*Tuesday, 06. June 2017*